

El Ayuntamiento de San Bartolomé realizó obras de adecuación de 2 baños en la Casa Ajei

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 17 de Enero de 2018 13:05

La obra se ejecutó en un mes, comenzando el 29 de noviembre, quedando concluida el 29 de diciembre, contando con un presupuesto de 23.341,14€ incluido IGIC, realizada por la empresa Crespo Lanzarote S.L., ha informado la concejal de educación y cultura del Ayuntamiento de San Bartolomé, Alma González, que añade "el adecentamiento y mejora de todas las instalaciones públicas está entre nuestras prioridades de gobierno, y esta obra ha permitido poner en uso baños a disposición de los niños/as el CEIP El Quintero y de los colectivos municipales con sede en la Casa Ajei".